Estudian en Frantunel bajo el río A

PARIS, Noviembre. 4 (AP).—Joaquín Martínez Saénz, presidente del Banco cional de Cuba, declaró hoy aquí que las convergaciones que recién sostuvo en I dres para la construcción de un astillero en Cuba y el suministro de varias unida marinas condujeron a satisfactorios y prometedores acuerdos de principio.

Estudiase también la participación de la industra francesa en el proyectado til bajo el río Almendares que uniría La Habana al antiguo suburbio de Marianao, las misma manera que una empresa marsellesa realizó el túnel bajo la bahía de capital antillana que dió vida a la moderna Habana del Este.

Una declaración de "propósitos comunes" con un importante grupo industria bancario británico, fue firmada para que dentro de noventa días se ultimen los o venios formales para la construcción de un astillero y de una flota de barcos un valor total de 30.000.000 de libras esterlinas.

Cuba aportaria 2.600.000 libras y el resto sería objeto de una operación de dito industrial respaldada por los británicos a liquidar en el plazo de diez años a partir de la iniciación del proyecto y de ocho años a partir de la construcción de capacio.

También concertó Martínez Sáenz y acuerdo previo para la construcción de una pli ta atómica que constituiria la solución del problema de la fuerza energética que ta necesita aquella república para el problema, dijo Martínez Sáenz, es más compl pues Cuba necesita tener la seguridad de que se contará indefinidamente con la teria prima necesaria, uranio, que los proyectistas británicos aseguran suministrar rante cuatro años".

En Francia Martínez Sáenz sostiene conversaciones con medios oficiales, tarios e industriales.

Se negocia la renovación por tres años del convenio de pagos para la venta azúcar a Marruecos a cuyo país Francia tiene el compromiso de suministrar ese mento durante dos años. Los anteriores convenios fueron la liquidados satisfactoriame

Otro estudio concierne al establecimiento de una planta de ácido sulfúrico Cuba y realizaciones metalúrgicas, incluso la posibilidad de fundición en el de su cobre.

Martínez Sáenz continuará su jira europea por Milán y Alemania.



Congresista americano.

Procedente de Washi capital, el congresista n tenía reservación para vi la Pan American World



América a La Habana, n Carlos Algra, Mario Sola Lancho, Maria Sarti de Caridad Méndez, Oscar C ten Rosalía Gutiérrez, Ro ra del Castillo, Rosa L. d

Turistas cubanos .-

Procedentes de Estad ppers de la PAA: Félix Carlos Manuel Callava, Ismael Febles, doctor Pas nez Párraga, Olga J. M Rebeca Roca Morales Yo

PATRIMONIO DOCUMENTAL OFICINA DEL HISTORIADOR

Estudian en Francia nuevo túnel bajo el río Almendares

PARIS, Noviembre. 4 (AP).—Joaquín Martínez Saénz, presidente del Banco Nacional de Cuba, declaró hoy aquí que las convercaciones que recién sostuvo en Londres para la construcción de un astillero en Cuba y el suministro de varias unidades marinas condujeron a satisfactorios y prometedores acuerdos de principio.

Estudiase también la participación de la industra francesa en el proyectado túnel bajo el río Almendares que uniría La Habana al antiguo suburbio de Marianao, de las misma manera que una empresa marsellesa realizó el túnel bajo la bahía de la capital antillana que dió vida a la moderna Habana del Este.

Una declaración de "propósitos comunes" con un importante grupo industrial y bancario británico, fue firmada para que dentro de noventa días se ultimen los convenios formales para la construcción de un astillero y de una flota de barcos por un valor total de 30.000.000 de libras esterlinas.

Cuba aportaria 2.600.000 libras y el resto sería objeto de una operación de crédito industrial respaldada por los británicos a liquidar en el plazo de diez años a partir de la iniciación del proyecto y de ocho años a partir de la construcción de cada navío.

También concertó Martínez Sáenz y acuerdo previo para la construcción de una planta atómica que constituiría la solución del problema de la fuerza energética que tanto necesita aquella república para el problema, dijo Martínez Sáenz, es más complejo, pues Cuba necesita tener la seguridad de que se contará indefinidamente con la materia prima necesaria, uranio, que los proyectistas británicos aseguran suministrar durante cuatro años".

En Francia Martínez Sáenz sostiene conversaciones con medios oficiales, bancarios e industriales.

Se negocia la renovación por tres años del convenio de pagos para la venta de azúcar a Marruecos a cuyo país Francia tiene el compromiso de suministrar ese alimento durante dos años. Los anteriores convenios fueron la liquidados satisfactoriamente.

Otro estudio concierne al establecimiento de una planta de ácido sulfúrico en Cuba y realizaciones metalúrgicas, incluso la posibilidad de fundición en el país de su cobre.

Martínez Sáenz continuará su jira europea por Milán y Alemania.



Dr. Joaquin Martinez Saenz.